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Ist es wirklich nötig das Organisationen Hunderte Regeln, Paragrafen, Gesetze, etc. haben?
Umso mehr Regeln und Vorschriften umso weniger hat man lust sich das durchzulesen. Ehrlich
gesagt, ich habe bisher weder die Charte der UVNO, das Regelwerk der AIC oder der OIK, oder
gar der GF durchgelesen. Ich persönlich bin der Meinung so wenig Regeln wie nötig, jedoch so
viele wie gebraucht werden zu verwenden. Ergo, wir brauchen ganz wenig Regeln und nicht wie
alle Organisationen Hunderte Vorschriften. Ein kleiner Einführungstext für neue Staaten und
das wars, evtl. noch ein kleines Regelwerk, mit nicht mehr als 15 Vorschriften. Ich bin davon
überzeugt wenn wir erfolg haben wollen, so müssen wir die zukünftige Organisation
überschaubar machen und nicht extrem komplex.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/961-regeln/&postID=22560#post22560
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